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令和５年７月２８日

石田教育長 　連日猛暑日が続いております。体調はいかがでしょうか。学校
は夏休みに入りまして、一昨日は、小学校で１回目の放課後子ど
も教室が開催されました。また、生涯学習センターでは、みんな
で楽しく学ぼうをテーマに、１３の講座が予定されておりますの
で、多くの子どもたちの参加により充実した夏休みを送ってほし
いと思っております。
　本日出席の教育委員は４名です。地方教育行政の組織及び運営
に関する法律第１４条第３項に定める定足数に達しておりますの
で、これより令和５年第７回山北町教育委員会定例会を開催しま
す。
　はじめに、本日は、傍聴の申出があり、町教育委員会傍聴人規
則により許可しておりますのでご承知おきください。

　

石田教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

こども教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

石田教育長 　前回議事録について説明をいただきましたが、ご意見・ご質問
はありますでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。前回議事録については承認されたことと
いたします。
　続きまして教育長報告に移ります。

石田教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

石田教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

石田教育長 　議事日程に入る前に、説明をさせていただきます。本日、午前
９時から山北町立生涯学習センター会議室におきまして、令和５
年度神奈川県教科用図書足柄上採択地区協議会第２回が委員１２
名全員の出席により開催されました。議題としましては、まず始
めに教科用図書の選定方法を確認しました。次に令和６～９年度
使用小学校教科用図書の協議・選定を行いました。その結果を
もって、本日の議案を提案させていただきます。

石田教育長 　それでは議事日程に入ります。日程第１（議案第１３号）令和
６～９年度使用小学校用教科用図書の採択についてを議題といた
します。

山北町教育委員会会議の経過



石田教育長 　　【議案第１３号について、別紙資料により提案する】

こども教育課長 　　【議案第１３号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、本日の足柄上採択地区協議会の選定結果について、
理由等も含めて説明がありました。山北町として、教科書を採択
するにあたり、前回の教育委員会で選定したものと、本日の足柄
上採択地区協議会で選定されたものが同じ発行者であれば、その
まま採択となりますが、その確認をさせていただきます。まず、
国語は光村、書写は光村、社会は教出、地図は帝国、算数は東
書、理科は学図、音楽は教芸、家庭は開隆堂、英語は東書、道徳
は東書ということで、山北町と足柄上採択地区協議会の双方が第
１希望となりますので、こちらを採択してよろしいでしょうか。

　　「全員了承」

石田教育長 　続きまして、山北町としては第１希望ではなかった種目がござ
いますので、これについて協議したいと思います。
　まず生活ですが、協議会では学図が選定されました。山北町の
第１希望は教出でしたが、ご意見等はございますでしょうか。

野地委員 　学図ですが、写真の豊富さやイラストの上手な配置等があり、
山北町としては教出を第１希望としましたが、写真や資料等の差
もそれほどなかったと思いますので、学図を選定するということ
で問題ないと思います。

石田教育長 　ただ今、野地委員より山北町としては教出を選定しましたが、
学図を山北は第２希望としていることもあり、それほど差もない
ということから、学図を採択しても良いとのご意見でしたが、他
の方のご意見はいかがでしょうか。

小菅委員 　遜色ないと思いますので、学図を採択しても良いと思います。

石田教育長 　よろしいでしょうか。それでは、生活につきましては、学図を
採択するということで賛成の方は挙手をお願いします。

　　「全員賛成」

石田教育長 　全員賛成で採択されました。

石田教育長 　続きまして図画工作になります。協議会では開隆堂が選定され
ましたが、山北町は日文を第１希望としております。ご意見いか
がでしょうか。

今村委員 　第１希望は日文でしたが、開隆堂も遜色なかったので、どちら
を使用しても題材的には問題ないと思います。



石田教育長 　他にはいかがでしょうか。

野地委員 　私は開隆堂を第１希望としていましたが、作家からのメッセー
ジが子どもたちの学習意欲につながっていくのではないかと思い
ますし、活動写真の豊かさということで、開隆堂で良いのではな
いかと思います。

石田教育長 　点数化して決定しましたが、拮抗していたということもござい
ますので、図画工作につきましては、開隆堂を採択するというこ
とで賛成の方は挙手をお願いします。

　　「全員賛成」

石田教育長 　全員賛成で採択されました。

石田教育長 　最後に保健になります。協議会では光文が選定されましたが、
山北町は学研を第１希望としております。ご意見いかがでしょう
か。

小菅委員 　私は学研を第１希望にしていましたが、第２希望の光文とどち
らにするか最後まで迷ったので、光文を採択しても問題ないと思
います。

石田教育長 　他にはいかがでしょうか。

石田教育長 　確かに保健につきましては、全員の第１希望と第２希望に学研
と光文が入っておりました。僅差で山北町としては学研を選定し
たということですので、協議会の選定されました光文を採択する
ということで賛成の方は挙手願います。

　　「全員賛成」

石田教育長 　全員賛成で採択されました。

石田教育長 　それでは、事務局より最終確認をお願いします。

こども教育課長 　それでは、種目と発行者を読み上げさせていただきます。国語
は光村、書写は光村、社会は教出、地図は帝国、算数は東書、理
科は学図、生活は学図、音楽は教芸、図画工作は開隆堂、家庭は
開隆堂、保健は光文、英語は東書、道徳は東書となります。

石田教育長 　それでは、町の採択として、資料を作成いたしますので、しば
らく休憩といたします。



　　［休憩］

石田教育長 　それでは再開いたします。（議案第１３号）令和６～９年度使
用小学校用教科用図書については、先ほど事務局より確認させて
いただきましたとおり採択してよろしいでしょうか。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第１３号は可決されました。

石田教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午後３時００分］


